Проект «16 выдающихся женщин России»

Накануне Международного женского дня каждый класс подготовил статью в школьную газету о выдающихся женщинах России. Каждый проект получился уникальным, познавательным и креативно оформленным.



HARMONY TIMES



First Woman In Spac

On June 16, 1058 oviet Cosmonaut Valentina Tereshkova became the first woman to travel into space. She spent 70 burst there Valentina Vladimicrous Tereshkova was born to a family of peasants in Maslennikovo, Russia, in 1937. When she was 18 she started working at a textile factory Art the age of 22 she made her first paraduture jump into the local avation club. She was keen on skydung and she was noticed by the people from the Soviet space program, who warned to put a woman in space in the early 1960s. Tereshkova was skilled enough for that. In February 1962 she began intensive training to become a cosmonaut.

In 1963 Tereshkova was selected to the second flight in the Vostok program and on the 16th of June Vostok 6 was launched into space Tereshkova didn't guide the spacecraft, it was guided by an automatic control system. On June 19 Tereshkova successfully parachuted to the earth.

After her space flight Tereshkova received the Order of Lenin and Hero of the Soviet Union awards. In November 1963, she married Andrian Nikolayev, who was also a cosmonaut. Valentina Tereshkova never went to space





Первая женщина в космосе

16 июня 1963 года советский космонаят Валентина Терришова стала первой женщенной в космоск од соверовела там 71 час. Валентина Владинмировна Терешкова родилась в крестинновой севые в Малентиново. Роския в 1937 году. Корда ей были 18, она немала работать на текстильной фабрике. В 22 совершила первый прывом с нарашитоле в местина закационном клубе. Она любила скайдайвиит и ее заметили люди на Космической порграммы СССГ, иготорые в начале бох хотоли отправить в космос женщину. Терешкова была достаточно опытной для этото. В фезарал 1950 год од на закала интенсивные Тренировы, чтобы стать космонаетом.

8 1963 года Терешкова была выбрана космонавтом на второй запуск программа «Восток», и 16 июня, «Восток б» был запущен в космос. Терешкова не угравялна кораблем, он имел автоматическую систему угравления. 19 июня Терешкова успешно спустилась на землю.

После своего полета в космос Терешкова получила Орден Ленина и звание Героя Советского Союза. В ноябре 1963 она вышла замуж за Андриана Николаева, который тоже был космонавтом. Терешкова никогда больше никогда не котора в искле



За время правления Россией, она построила 144 новых города.

Население России возросло с 30 до 44 миллионов.

При Екатерине II впервые начали выпускать бумажные деньги.